

Die Sponsoren der Jahrestagung

Silber-Sponsor FOREXI

The Sponsors of the Annual Congress

Silver-Sponsor FOREXI



Silver-Sponsor

FOREXI ist ein französisches Ingenieurbüro, das auf die Konzeption sicherer, ingeniöser und kosteneffizienter grabenloser Lösungen spezialisiert ist.

Gestützt auf über 20 Jahre Praxiserfahrung in ganz Frankreich und Europa sowie ein dynamisches Team aus Geologen und Geophysikern, hat es sich FOREXI zur Aufgabe gemacht, jede Phase eines grabenlosen Projekts zu begleiten – von Machbarkeits- und Vorstudien bis hin zur Anlieferung der Rohre auf der Baustelle.

Jeder einzelne unserer Ingenieure ist darauf geschult, für jedes Projekt fundierte geologische Kontextanalysen zu erstellen, elegante, präzise und kosteneffiziente Lösungen zu entwerfen sowie das ausführende Bohrunternehmen vor Ort zu unterstützen, um jeder Baustelle ein zusätzliches Maß an Fachkompetenz und Sicherheit zu verleihen.

Ganz gleich, ob Ihr Projekt tief in ländlichen, geologisch komplexen und topografisch anspruchsvollen Regionen Europas angesiedelt ist oder sich mitten in einer belebten Großstadt inmitten dichter Versorgungsnetze befindet: Wir sind fest davon überzeugt, Sie auf jedem einzelnen Schritt Ihres Vorhabens optimal unterstützen zu können.

Wir alle wissen, dass die Bodenverhältnisse oft nur schwer präzise einzuschätzen sind und dass die Komplexität von HDD-Projekten häufig unterschätzt wird.

Um die Qualität und Sicherheit eines Projekts zu gewährleisten, heißt es oft: Vier Augen sehen mehr als zwei. Unsere Fachleute stehen Ihnen gerne zur Verfügung.

FOREXI

9 rue du petit chatelier

CS 50306

44303 Nantes Cedex 3 (France)

Phone: +33 (240) 525840

Mail: contact@forexi.com

www.forexi.com

FOREXI is a French engineering company specialized in the conception of safe, ingenious and cost-efficient trenchless solutions.

With over 20 years of on-site experience all over France and Europe, and with a dynamic team of geologists and geophysicists, FOREXI aims to support every stage of a trenchless project from feasibility and preliminary studies all the way to the reception of the pipes on site.

Each and every one of our engineers is trained to come up with insightful geological contexts for each project; design elegant, accurate and cost-efficient solutions; and support any drilling company on site to provide an additional layer of expertise and safety to every jobsite.

Whether your project is located deep in rural, geologically complex and topographically challenging areas of Europe or right in the middle of a bustling city packed with existing networks, we're confident in our ability to help you at every step of the way.

We all know that ground conditions are often fairly difficult to accurately assess, and that the complexity of HDD projects is often misapprehended.

To ensure the quality and safety of a project, it is often said that two brains are better than one. Ours are at your disposal.